

* **Karl-May-Romantik mit einem Schuß Unredlichkeit.** Wie berichtet, wurden am Samstag durch die Gendarmerie Warnsdorf in Innozenzdorf (Buschdörfel) zwei Jungen verhaftet. Man fand bei ihnen, die dreimal der Gendarmerie falsche Namen angaben, einen Revolver, eine größere Menge Munition und ein Dolchmesser. Nach wiederholtem Leugnen gelang endlich die Feststellung der Burschen. Es handelt sich um die Söhne zweier sehr angesehener Beamtenfamilien aus Berlin, denen die Schilderungen Karl Mays im Kopfe spukten und die daher beschlossen, eine Abenteuerfahrt auf den Balkan zu unternehmen.

[...]

Aus: Reichenberger Zeitung, Abend-Ausgabe, Reichenberg. 78. Jahrgang, Nr. 60, 10.03.1937, S. 3.
Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Juni 2019